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   ДО СВИДАНИЯ, «ПЕГАС»    
Проекты защищены; кто-то радуется победе, 
кто-то думает о недочётах своего проекта, но всех 
участников проектной школы «Пегас-2014»  объе-
диняет сегодня одно чувство: ностальгической 

тоски по нелёгким трудовым буднях и атмосфе-
ре Школы. Редакционный коллектив молодёжного 
приложения «Nota Bene» решил узнать у участни-
ков проектной школы, чем им запомнился «Пегас».

Мария Грекова, участ-
ница
Что я думаю о «Пе-
гасе»? «It’s unique!», -
цитирую наших гол-

ландских коллег, прав-
да, они говорили о рус-
ских блюдах. Спасибо 
нашим организаторам, 
тьюторам - барьера со-
вершенно не чувству-
ется. Кстати, о барьере 
- языковой я всё-таки 
смогла преодолеть. Бед-
ные голландцы, мы раз-
говаривали как 3-х лет-
ние дети, ну, или просто 
объяснялись жестами. 
«Пегас» мне запомнил-
ся атмосферой. Просто 
нереальные эмоции. По 
идее мы конкуренты, но 
участники поддержива-
ют друг друга.  Спасибо 
всем огромное! Пегас-  
2014 расправил крылья!

Алексей Ашихмин, 
участник
В целом, школа проект-
ного управления «Пе-
гас-2014» оставила на 

мне хорошее впечатле-
ние. Мне очень понра-
вилась форсайт-сессия, 
особенно я    бы хотел 
отметить работу с Ма-
рианной Валерьевной 
Беняш  «Вуз будуще-
го». Также впечатлил 
мастер-класс Сергея 
Спиридонов «Team 
Building» (командоо-
бразование). Но есть 
и отрицательные сто-
роны. В первую оче-
редь, это условия про-
живания. Отмечу, что 
встречи с некоторыми 
гостями школы были 
похожи на рекламу от-
дельных предприятий.   
Хочется сказать спа-


